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Proposición Número 1  
 

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQU IERDA UNIDA 
LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPA L DE DISTRITO 
RELATIVA  A LA FUENTE ABANDONADA DE LA c/AVILA CON LA c/ LERIDA.  
 

Ya hemos denunciado en ocasiones anteriores a este pleno, la frecuencia con que los 
peatones del distrito se encuentran diferentes obstáculos en aceras que son estrechas. En 
esta ocasión, se trata del pilar de una fuente en estado de abandono y cuya principal función 
es servir de almacén, temporal eso sí gracias a la labor de los trabajadores de la limpieza,  
 
Para una mejor localización se adjuntan fotos. 
. 
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El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de 
Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente proposición:  

 

Eliminar esta “fuente” de su ubicación actual y tra sladarla a un lugar cercano y 
adecuado, en el que primero, no sea un obstáculo pa ra los viandantes, y segundo 
cumpla con su objetivo, poniéndola en funcionamient o. 
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Proposición Número 2 
 
PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQU IERDA UNIDA-LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EN  RELACIÓN AL 
DETERIORO QUE EXISTE EN LA CONFLUENCIA DE LA c/ ARR OYO CON EL PASEO 
DE LA DIRECCION. 
 
 
Concretamente, en este lugar (confluencia de la calle Arroyo con el Paseo de la Dirección) 
está la alcantarilla con un aparente hundimiento del suelo y sin señalización alguna., lo cual 
unido a la estrechez de la acera supone un evidente riesgo para los peatones.  

 
Para una mejor localización se adjuntan fotos. 
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El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes en la JMD de Tetuán, eleva al Pleno de 
Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente proposición:  

Instar al departamento o área correspondiente del A yuntamiento de Madrid o la JMD 
si fuese de su competencia, que repare o arregle lo s desperfectos señalados, y en 
general que se realice un mantenimiento adecuado de l entorno. 
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Proposición Número 3 

 

 

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO RELATIVA 
AL OBJETIVO DE UNA CIUDAD MAS SALUDABLE Y TRANQUILA. 

De un tiempo a esta parte se viene planteando desde diversos ámbitos la propuesta 
de reducir la velocidad máxima a 30 kilómetros por hora en núcleos urbanos para 
vivir en ciudades más habitables, seguras y menos contaminadas. Tal es el objetivo 
que persiguen Ecologistas en Acción, Stop Accidentes, Andando y Conbici en el 
marco de una Iniciativa Ciudadana Europea (ICE). 

Las razones para apoyar la propuesta, son claras: 

1.- Menos atropellos y menos graves.  

2.- Más viandantes y bicicletas.  

3.- Menos contaminación.  

4.- Menos gasto de combustible.  

Y teniendo en cuenta, que una gran parte de los barrios del distrito tienen muchas calles 
estrechas, donde es ya una realidad que la velocidad no es superior a 30 Km/h 

El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes en la JMD de Tetuán, eleva al 
Pleno de Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente 
proposición:  
 

“Instar del Área de Medio Ambiente y Movilidad la d eclaración del distrito de 
Tetuán como Área de velocidad limitada a 30 km/hora , manteniendo la 
capacidad de establecer excepciones cuando sea nece sario.”  
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Pregunta Número 1  
 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN 
RELACIÓN  LAS POLITICAS DE IGUALDAD REAL ENTRE MUJERES Y HOMBRES. 
 
 

Uno de los objetivos generales  incluido en el Programa  Operativo  del año 
2012 de la Estrategia  para la Igualdad de Oportunidades  entre mujeres y hombres 
de la ciudad de Madrid  2011-2015, consiste en alcanzar la igualdad real entre 
mujeres y hombres en la ciudad de Madrid a través de la sensibilización a la 
población y el empoderamiento de las mujeres.  

Según el Estudio “Crisis y discriminación salarial de género” de la Secretaría 
confederal de la  mujer del sindicato  de Comisiones Obreras, “la discriminación 
salarial de género es una de las principales manifestaciones de la desigualdad 
laboral entre mujeres y  hombres, aunque no la única; las dificultades en el acceso y 
condiciones laborales, la segregación sectorial y ocupacional, o la especial 
incidencia en la empleabilidad de las mujeres de la ausencia de políticas 
favorecedoras de la corresponsabilidad y medidas de conciliación entre tiempo de 
trabajo y tiempo de vida, constituyen manifestaciones evidentes de la persistencia de 
la desigualdad hacia las mujeres en nuestra sociedad”. 

¿Qué  actuaciones   han sido desarrolladas en el di strito de Tetuán a lo largo 
del pasado año 2012 por el Ayuntamiento de Madrid p ara fomentar  el  empleo 
de las mujeres en las mismas condiciones que los ho mbres, mejorando  la 
corresponsabilidad necesaria para que sea una reali dad la conciliación 
personal, laboral y familiar?   
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Pregunta Número 2 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS 
VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN 
RELACIÓN  A LOS INCIDENCIAS OCURRIDAS EN EL ALUMBRADO PUBLICO. 
 
 

Habiendo recibido noticias de los problemas recientes que han venido sufriendo varias 
zonas del distrito de Tetuán, parque Rodríguez Sahagún por ejemplo, y que  son reiterativos 
en esos lugares 

 

¿Qué  análisis y valoración ha hecho la Junta de Di strito de Tetuán, o si ha 
solicitado información a la instancia que correspon da, respecto a los 
“apagones” que se producen en varias zonas del dist rito afectando al servicio 
de alumbrado público? 

 

 

 

 


